
 

 

 

 

 

 

スポフェスと授業公開に参観いただきありがとうございました。お子さんの学校での姿を見ていただけたかと

思います。スポフェスでは、「学校全体を盛り上げるために、一致団結して、フルパワーで駆け抜けるスポフェ

ス」というめあてを立てて練習と本番に臨みました。ソーラン節や台風の目、係の活動に全力で取り組む姿に、

これまでの成長と、これからに向けた覚悟が見られたのではないでしょうか。ご家庭でもスポフェスに向けてさ

まざまなご支援をいただきありがとうございました。 

さて、今年も残すところあと１ヶ月となりました。寒さが季節に追いついてきたように感じます。１２月は、

この１年をふり返って、成長したことやさらに努力したいことを確認し、来年に生かしていきたいと考えていま

す。体調を崩しやすい時期でもありますので、ご家族の皆様共々健康には十分にお気を付けください。 

 

【１２月の学習予定】 

国語 
古典の世界 あなたはどう考える 

やなせたかし-アンパンマンの勇気 
社会 日本の工業の今と未来 

算数 割合 割合とグラフ 理科 
ふりこのきまり 

もののとけ方 

音楽 詩と音楽の関わりを味わおう 図工 ほり進めて刷り進めて 

家庭科 ミシンにトライ！手作りで楽しい生活 体育 跳び箱運動 ハードル走 

総合 SDGs 環境守り隊！ 道徳 
家族愛、家庭生活の充実  

伝統と文化の尊重、国や郷土を愛する態度 他 

学活 学級会をしよう 外国語 What would you like? 

 

【お知らせとお願い】 

●個別面談について 

面談を希望された方は２日（月）、５日（木）、１０日(火）、１１日（水）、１３日(金)の５日間で個別面談を行

います。先日、面談を希望される方にお知らせをお配りしています。ご確認ください。限られた時間ではありま

すが、有意義な話し合いにできればと考えております。 

 

●体育の見学について 

体調不良になりやすい時期です。お子さんの健康や安全を第一に考え、体育の授業を見学する際は、事前に連

絡帳やミマモルメ等で担任までご連絡ください。 

 

●スマホやタブレット、ゲーム機器の取り扱いについて 

SNS でのトラブルが日本全体で増え、国でも法的規制を進めています。家で過ごす時間が増えるこの時期に、

改めてルールの確認をお願いいたします。また、ゲーム中の言葉や LINE、チャット等での友達とのメッセージ

などもチェックをして、変なことに巻き込まれていないか、危ないことはしていないか見守っていただければと

思います。 

 

 

 
〈１２月分〉 引き落とし日 １２月５日（木）  教材費  ２５００円 

※必ず、口座残高のご確認をお願い致します。 
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●スポーツフェスティバル 

 １０月に実施したスポーツフェスティバルで中心になった実行委員が自身の活動をふりかえりました。上手く

いったことや失敗したこと、次に活かしたいことなど様々な視点でふりかえりをしました。それぞれの成長の様

子をご紹介します。 

 

 

・最初はみんな反応などが薄くて「これから実行委員として大丈夫かな」など心配したけど、本番で最高のパフ

ォーマンスを出し切れたので五年生はとても本番に強いなと思いました！ 

楽しかったことは実行委員として目立てる部分があったり、練習の最初の挨拶を出来たりしたことです！反省点

は最終的にはないけど、咳がひどくて本番前日、2,3,4 日前から声が出せなかったことです。まあそのために喉

を安静にできて少し楽になりました。本番はハチマキが取れたり、体型移動が変だったり、タイミングがずれ

る･･･などのことがなくて良かったです。実行委員大変だけど目立てて楽しかったです！来年の 6 年生のスポフ

ェス実行委員も出来たらやります！！ 

 

・はじめてスポフェス実行委員をしてとても良かったと思います。理由はクラスのみんなが笑顔で練習出来たこ

と、本番で成功出来たこと、後悔がないからです。これを振り返ってこれからの学校生活に責任感を持って活動

していきたいです！ 

 

・このスポフェス実行委員をやって、いつもよりスポフェスが盛り上がった気がします！ 

ソーラン節、台風の目、様々な役目を果たしてスポフェス実行委員になって良かったと思いました！このスポフ

ェスをやって、次のスポフェスも頑張っていきたいと思いました！ 

 

・スポフェスで、学んだことはこの仕事をこなすには根性がないとできない仕事だということです。でも 5 年生

の目標の「一致団結」ということの中心になり、実行するというのが私達実行委員の役目なんだなと感じました。

6 年生になったらまたスポフェスの実行委員になりたいなと思いました。 

 

・高学年係で途中からスポフェス実行委員になかなか来られなくて、実行委員のソーラン節の練習に一回しか参

加できなかった。 

 

・今回は､なかなかみんなの手伝いができなかったので、来年もスポフェス実行委員をやろうと思いました｡その

時は､今年のスポフェスで学んだことを活かして、楽しいスポフェスにしたいと思いました。 

 

・大きな声で言えた。ソーラン節のとき「行くぞ！」を伸ばして言ってしまった。大きな声で言うこと、一致団

結することを他の面でも活かしていきたい！ 


